

Maduro reconnaît le patriotisme extraordinaire du défunt révolutionnaire vénézuélien Aristobulo Isturiz



Caracas, 28 avril (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a reconnu le travail en faveur de la Révolution bolivarienne du professeur et homme politique Aristóbulo Istúriz qui, au moment de sa mort, était ministre de l'Éducation.

Dans un message Twitter, le président a déploré le départ physique du lutteur social, envoyant un message de soutien et de sympathie aux proches du professeur.

Dans un autre message, il a écrit : "Homme d'un millier de batailles, il nous a toujours enseigné par sa parole sûre; dès l'enfance, nous admirons sa lutte, il nous laisse son exemple, son courage et son esprit inlassable qui, malgré les années, continuait à nous remplir de sa force. Il nous a dit : Honneur et Gloire! Vive pour toujours la mémoire et l'œuvre du Prof Aristobulo!"

La nouvelle du décès d'Aristobulo Istúriz a été annoncée en fin de journée mardi par la vice-présidente Delcy Rodriguez.

"C'est avec un profond regret que nous annonçons le départ de notre Professeur, Aristobulo Istúriz, combattant de cette patrie à laquelle il a consacré sa vie. Son sourire plein d'espoir l'a accompagné jusqu'au dernier moment. Nos condoléances à sa femme, ses enfants, ses amis. Le professeur vivra en nous", a écrit Rodriguez sur son compte Twitter quelques minutes avant minuit.

Ayant appris la mort d'Aristóbulo Istúriz à l'âge de 74 ans dans la ville de Caracas, les messages des représentants politiques et sociaux du Venezuela ne se sont pas fait attendre, soulignant la lutte sociale et politique d'Istúriz tout au long de sa vie.

Aristobulo Istúriz, professeur de profession et syndicaliste par vocation, est né le 20 décembre 1946 à Curiepe, dans l'État de Miranda.

Istúriz a été président fondateur du Syndicat unitaire des enseignants (SUMA) du District fédéral et membre fondateur de Fetramagisterio.

Il a également été dirigeant national de la Fédération vénézuélienne des enseignants (FVM) et du Collège des enseignants du Venezuela (CPV).

Sa participation active aux luttes sociales et politiques l'a conduit à être reconnu dans son secteur et lui a ouvert les portes de son travail au sein de l'Assemblée nationale et des postes ministériels, après le triomphe de la Révolution bolivarienne.

Le professeur Istúriz a été élu deux fois conseiller municipal de l'ancien District fédéral (aujourd'hui District de la capitale), puis député au Congrès national de l'époque pour le District fédéral.

Dans ce dernier, il a fait partie des commissions permanentes de l'éducation, de la politique intérieure et des affaires sociales, en se concentrant sur les thèmes de l'éducation, de la défense des droits de l'homme et des intérêts des travailleurs.

En décembre 1992, il remporte la mairie de la municipalité Libertador de Caracas.

En 1997, il fonde avec d'autres dirigeants dissidents de La Causa Radical le parti e pour tous. Lors de l'élection présidentielle de 1998, ils décident de soutenir la candidature du commandant Hugo Chávez, qui sera élu la même année président du Venezuela.

Il a été ministre de l'Éducation dans le gouvernement d'Hugo Chavez de 2001 à 2007, coordinateur du Cabinet social et président de la Commission présidentielle de la Mission Robinson.

Dans sa carrière politique, il a été également gouverneur de l'État d'Anzoátegui durant la période 2012-2016.

Le 6 janvier 2016, le président Nicolás Maduro l'a nommé nouveau vice-président du Venezuela, en remplacement de Jorge Arreaza.

L'homme politique était à la tête du Ministère du Pouvoir Populaire pour les Communes et les Mouvements Sociaux en 2017

Le 30 juillet 2017, il est élu constituant à l'Assemblée nationale constituante. Il revient ensuite au Ministère des communes, puis au Ministère de l'éducation et à la vice-présidence sectorielle du Gouvernement pour le socialisme social et territorial.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/255555-maduro-reconnait-le-patriotisme-extraordinaire-du-defunt-revolutionnaire-venezuelien-aristobulo-isturiz>



Radio Habana Cuba